

## H. ROBERTO MEDINA-LUNA ANAYA

### RESEÑA

Nació en la Ciudad de México el primero de septiembre de 1970.

Su formación lasallista inicia en 1977 en el Colegio Simón Bolívar Galicia, estudió la secundaria en el Colegio Simón Bolívar de Río Mixcoac y el Bachillerato en el Instituto Cristóbal Colón.

En 1988 ingresa como Postulante al Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, y el 13 de agosto de 1989 toma el Hábito de la Congregación iniciando al mismo tiempo sus estudios de Ciencias de la Educación en la Universidad La Salle y estudios en Ciencias Religiosas. En la Normal Superior FEP obtiene el título de Licenciado en Educación Media Superior con Especialidad en Ciencias Sociales.



En 1992 inicia su labor apostólica como titular de primaria, en el Colegio La Salle del puerto de Veracruz. Un año más tarde, participa en un proyecto de educación popular, en el Colegio La Salle de la colonia Américas en la ciudad de León Guanajuato. Obtiene un posgrado en Orientación Educativa en la Universidad del Bajío y en 1996 es nombrado director de Primaria del Colegio Vasco de Quiroga en La Piedad Michoacán.

En el año 2000 es nombrado Director del Postulantado de los Hermanos Lasallistas, cargo que ocupó durante 9 años en la Casa de Tlalpan acompañando a numerosos jóvenes en su discernimiento vocacional. Atento a las necesidades de la formación, ha impartido cursos, talleres y retiros, a jóvenes formandos de diferentes Distritos, a Hermanos que se preparan para su Profesión Perpetua y a religiosos y religiosas de diversas congregaciones.

El H. Roberto participó activamente en el Capítulo Constitutivo del Distrito Antillas-México Sur, principalmente en el área de formación al actualizar y adaptar a una nueva realidad planes y programas.

En el año 2008 asume el cargo de la Pastoral Juvenil y Vocacional del Distrito Antillas-México Sur.

En mayo de 2011 la Conferencia Regional de Visitadores de la RELAL, le nombra Secretario de Gestión y Formación para América Latina y el Caribe. Allí, tuvo a su cargo el Programa de Actualización para Formadores y Responsables de la Pastoral Vocacional y los retiros de preparación a la profesión perpetua con sede en Brasil. Fue el responsable del Encuentro Internacional de Jóvenes Lasallistas, celebrado en Brasil previo a la Jornada Mundial de la Juventud.

Desde la RELAL el H. Roberto formó parte del Consejo Regional de la MEL, encargado de dinamizar y dar seguimiento a la implementación de diversos proyectos educativos y pastorales. Asumió la dirección del Observatorio Educativo Lasallista, para la promoción y defensa de los derechos de los niños y jóvenes de América Latina y el Caribe e impulsó el Voluntariado Misionero. Participó además como representante de RELAL en la Asamblea Internacional de la MEL celebrada en Roma.

Fue miembro del Consejo Internacional de Familia Lasallista y Asociación.

En octubre de 2014 fue Coordinador General de la 2ª Asamblea Regional para la Misión y del tercer Encuentro Regional de Hermanos celebrado en Medellín.

En 2015 al volver a su Distrito, es llamado como Director de los Hermanos Jóvenes en el Escolasticado de Puebla. Al mismo tiempo asumió la coordinación del Departamento de Formación Integral y Bienestar Universitario, de la Universidad La Salle Puebla.

En agosto de 2017, la honorable Junta de Gobierno de la Universidad La Salle nombra al H. Roberto Medina Luna Anaya, Vicerrector de Bienestar y Formación.

Ha sido miembro del Consejo de Gobierno de las Universidades La Salle de Oaxaca y Nezahualcóyotl y Presidente del Consejo de Gobierno de la Universidad La Salle Cuernavaca y actualmente preside el Consejo de Gobierno de la Universidad La Salle Morelia.